

Apoplexie .....	1
Paralysie.....	5
Convulsions.....	9
Autres maladies du système nerveux.....	21
Maladies de cœur.....	12
Autres maladies des organes de la circulation.....	3
Bronchite.....	14
Pneumonie.....	12
Autres maladies des organes respiratoires .....	5
Entérite.....	22
Autres maladies des organes digestifs.....	10
Maladies des organes urinaires.....	9
Autres maladies locales.....	6
Naissance prématurée.....	12
Dentition.....	15
Vieillesse.....	5
Débilité.....	60
Autres maladies de développement.	3
Accidentelles.....	12
Chirurgicales.....	1
Autres causes.....	2
Inconnues.....	2

QUARTIERS

Saint-Gabriel.....	32
Sainte-Anne.....	39
Saint-Antoine.....	58
Saint-Laurent.....	32
Saint-Louis.....	62
Saint-Jacques.....	75
Sainte-Marie.....	102
Ouest.....	1
Centre.....	1
Est.....	4
Hochelaga.....	9
Saint-Jean-Baptiste.....	39
Inconnus.....	..
Hôpital Civique.....	..
Hôtel-Dieu.....	15
Hôpital Notre-Dame.....	3

Hôpital anglais.....	7
Autres institutions.....	5
Total.....	
492	

Les Canadiens français sont au nombre de 364, autres catholiques 64, protestants 67.

Comme le démontre le tableau ci-dessus, la fièvre typhoïde, la diphtérie, la phthisie, la rougeole, occupent une large place dans le chiffre de la mortalité de notre ville. A ce propos nous redirons pour la centième fois : notre Bureau de Santé est inefficace dans l'exécution de ses fonctions, tant qu'il n'y aura pas plus de science pratique et de fermeté de caractère chez le personnel de ce département de la santé publique, tant que le département n'aura pas de prépondérance sur tous les autres départements qui intéressent la santé, tant que l'Officier de Santé n'aura pas pour collègue un ingénieur-en-chef et un architecte attachés à son Bureau, et des hommes de police sanitaire bien déclinés ; tant que, enfin, l'officier de santé ne sera pas revêtu de pouvoirs plus absolus, nous aurons toujours à déplorer la mauvaise administration de l'hygiène municipale. Nous voulons des réformes ; nous voulons que l'on comprenne l'importance d'un Bureau d'Hygiène Municipale, en se pénétrant bien de ces paroles d'un éminent homme d'Etat d'Angleterre : La vie d'un homme représente un capital qu'il importe à toute administration de bien conserver et de faire profiter. Encore une fois, Messieurs les Ediles, accordez les réformes nécessaires à notre Bureau de Santé.

LA VARIOLE AU CANADA.—La variole a fait sa réapparition au Canada. Toronto menace de devenir le siège d'une épidémie ; on nous informe que Granby est aussi menacé d'une invasion par cette